

---

 PETITE CHRONIQUE
 

---

Los Quarante-Houres auront lieu à la Basilique de N.-D. de Québec, le 29 ; à Saint André, le 2 décembre ; à Deschambault, le 4.

Le village de Xanton vient d'être ensanglanté par un nouvel assassinat rituel commis sur un petit garçon par les Juifs.

Aussitôt que ces détails ont été connus, la population s'est portée en masse devant les maisons juives de Xanton, et, sans l'intervention du clergé catholique (c'est l'organe juif de Francfort qui fournit ces détails), des excès regrettables se seraient produits contre les Juifs.

Depuis, les magasins tenus par les Juifs sont mis en interdit, et si les autorités ne parviennent pas à découvrir le coupable, il ne restera aux Juifs de Xanton qu'à liquider leurs affaires et à émigrer, si toutefois les prêtres catholiques réussissent à maintenir jusque là la population et à l'empêcher de faire un mauvais parti aux Juifs.

On dit que l'essai tenté par les RR. PP. Trappistes, pour la fabrication du vin, a très bien réussi. Dès cette année ils pourront fournir aux fabriques une certaine quantité de vin pur, pour le saint sacrifice de la messe.

Mgr Gross, archevêque d'Oregon, a demandé aux sœurs du Précieux-Sang de St Hyacinthe, d'aller ouvrir une maison dans sa ville épiscopale. L'invitation de Sa Grandeur a été acceptée, et la révérende Mère supérieure est partie pour l'Orgéon, afin de régler définitivement tout ce qui concerne le nouvel établissement.

On lit dans *L'Ave Maria* : J. DeGonzague, de la tribu des Abénaquis, a été récemment ordonné par l'évêque de Nicolet. On dit qu'il est le premier Indien pur sang, de l'Amérique du Nord, élève à la dignité de la prêtrise. M. l'abbé DeGonzague est peut-être le premier Abénaquis ordonné prêtre ; mais il n'est pas le premier Indien, car, il y a eu avant lui, l'abbé P. Vincent, huron pur sang, croyons-nous, et qui exerce actuellement le ministère à Mount St-Patrick, vicariat apostolique de Pontiac.

Madame V. souffrant d'une maladie déclarée incurable par trois médecins, a obtenus aguérison complète par l'intercession de saint Antoine de Padoue, qu'elle remercie publiquement comme elle avait promis de le faire.